
令和 2 年第 7 回琴浦町議会定例会

一 般 質 問 事 項 一 覧

質 問 議 員 質 問 事 項

通告１番

前 田 敬 孝

１．SDGs 推進について
２．町内の農水産物の６次産業化について

通告２番

桑 本 賢 治

１．通学路の歩道設置について

２．農業者トレーニングセンターの使用について

３．浦安駅周辺の整備について

４．カウベルホールの扱いについて

５．水害について

通告３番

角 勝 計 介

１．環境問題について

２．「新型コロナウイルス」対策について

通告４番

澤 田 豊 秋

１．新型コロナウイルス感染対策と今後のまちづくりについて

２．会計年度任用職員について

通告５番

福本まり子

１．自然環境の保護と観光について

２．プラスチック資源活用とごみ処理について

３．生活支援が必要な世帯へエアコン設置を

通告６番

手 嶋 正 巳

１．県道福永由良線バイパス道路改良工事について

２．防災ラジオの導入について

通告７番

新 藤 登 子

１．薬物乱用防止の学習と啓発について

通告８番

押 本 昌 幸

１．地方創生の要「女性の社会流入」の促進。

そして、「8 人目の敵」をつくらないために。
２．先回町議選の低投票率の原因は「大雪」だけだったのか

通告９番

青 亀 壽 宏

１．町長の政治姿勢について

２．物品購入の契約について

３．東伯風力発電所のブレード損傷事故について

通告１０番

高 塚 勝

１．地籍調査について

２．防災について

通告１１番

大 平 高 志

１．コロナ禍を見据えた地方創生の取り組みについて

２．学校跡地・施設の利活用について

３．退職金について

４．差別とは何か

通告１２番

桑 本 始

１．コロナ禍での地方政策について


